
RM Heller stellt den Geschäftsordnungsantrag auf Ende der Rednerliste. 
 
Der Bürgermeister stellt fest, dass keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen. 
 
Der Bürgermeister sagt zu, dass über die Option des zweiten Gebäudes im Bürgergespräch 
berichtet wird. 
 
Der Vortrag der Beigeordneten Schnapka und Schier ist als Anlage beigefügt. 
Anlage siehe Seiten      


